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IV Congresso Eucarístico pela 1ª vez em Fátima

IV Congresso Eucarístico pela 1ª vez em Fátima
Entrevista ao enviado especial da Santa Sé, Cardeal João Braz de Aviz
 
Começa dentro de momentos o IV Congresso Eucarístico que se realiza pela primeira
vez em Fátima, no Centro de Pastoral Paulo VI.

A Sala de Imprensa do Santuário de Fátima entrevistou o enviado especial da Santa Sé,
o Cardeal João Braz de Aviz, prefeito da Congregação para os Institutos de Vida
Consagrada e as Sociedades  de Vida Apostólica.

O Cardeal fala da mensagem de Fátima, que "não se pode impor, apenas pode ser
vivida e experimentada" e da sua experiência na Cova da Iria, num momento tão
significativo como o que estamos a viver, em vésperas do 1º Centenário das Aparições
de Nossa Senhora.

ENTREVISTA AO CARDEAL JOÃO BRAZ DE AVIZ
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